

# *Une cérémonie célèbre les 60 ans de la victoire de La Plata*

---



La Havane, 18 jan. (RHC).- Les Commandants de la Révolution, Ramiro Valdés et Guillermo García Frías ont présidé une cérémonie de célébration du 60e anniversaire de la première victoire de l'Armée Rebelle, dans la localité de La Plata, au cœur de la Sierra Maestra.

La cérémonie, organisée sur le théâtre même de la victoire révolutionnaire, a été l'occasion pour mettre en exergue la vision stratégique du Commandant en Chef, Fidel Castro et sa foi infinie en la victoire.

«Que serait devenue cette armée sans son leader, que serait devenue Cuba sans Fidel ? s'est demandé Lazaro Exposito, premier secrétaire du Parti Communiste dans la province de Santiago de Cuba à la tribune de cette cérémonie.

«Un homme avec une dignité et un honneur plus haut que le Pic Turquino dont la présence a secoué et transformé tout comme un cyclone humain. Le premier à la Moncada, au yacht Granma, dans la Sierra et dans la baie des Cochons, son exemple nous conduira vers de nouvelles victoires » a-t-il relevé avant de souligner que rien ne pourra faire plier la volonté d'un peuple qui ne se rendra jamais. Et s'adressant à Fidel, il s'est écrié :

«Depuis les montagnes de la Sierra Maestra... nous te disons : Cuba est Fidel et Raul est Fidel. Ce peuple, ferme dans ses traditions de lutte, dans l'esprit de résistance et d'héroïsme qui le caractérise,

comme à la Plata, nous remporterons la victoire à chaque combat.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118832-une-ceremonie-celebre-les-60-ans-de-la-victoire-de-la-plata>



**Radio Habana Cuba**